

# La Junta aprueba la modificación del POM para posibilitar la futura ampliación de 'Skydweller'

*La compañía desarrolla en Valdepeñas una ambiciosa y pionera actividad aeronáutica, como es la fabricación de aviones no tripulados (drones) autopropulsados con energía solar*

LANZA  
CIUDAD REAL

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha aprobado la modificación del Plan de Ordenación Municipal de Valdepeñas para posibilitar la futura ampliación de la infraestructura aeroportuaria de 'Skydweller'.

La Comisión Regional de Ordenación del Territorio y Urbanismo ha aprobado esta ampliación que supone pasar de 562.329 metros cuadrados vigentes a 1.811.904 propuestos y la reordenación del suelo.

En este sentido, el consejero de Fomento, Nacho Hernando, destacó que 'Skydweller' desarrolla en Valdepeñas una ambiciosa y pionera actividad aeronáutica, como es la fabricación, montaje y puesta en servicio de aviones no tripulados (drones) autopropulsados con energía solar, y que, con esta modificación del Plan de Ordenación Municipal, se posibilitará la creación de una nueva pista orientada de Norte



LA AERONAVE DE SKYDWELLER / SKYDWELLER

a Sur y la ampliación de la actual hacia el Este, hasta la CM-3109".

La compañía aeroespacial hispano-estadounidense desarrolla aviones con energía solar tanto comerciales

como del área de defensa y está adaptando el aeródromo Valdepeñas a la norma de la Agencia Estatal de Seguridad Aérea para poder empezar a funcionar en 2022.

## El PP de Valdepeñas celebrará su congreso el 3 de diciembre y Cándida Tercero presenta su candidatura para presidir el partido en la localidad

M. G.  
VALDEPEÑAS

El Partido Popular de Valdepeñas celebrará su congreso local el 3 de diciembre. La portavoz del Grupo Municipal Popular y candidata del partido a las últimas elecciones municipales, Cándida Tercero, ha presentado su candidatura para presidir el PP local, según adelantó a Lanzadigital el pasado viernes.

Las candidaturas podían presentarse del 10 al 18 de noviembre. Tercero señaló que ella iba a presentar la suya y dijo que no tenía conocimiento oficial de si había otra candidatura, pero que podía haberla ya que estaba abierto el plazo.

Aunque ahora no se decide quién estará al frente de la candidatura a la alcaldía para las próximas elecciones municipales, indicó que también tiene

intención de presentarse.

El anterior presidente del PP local, Antonio de la Torre, dimitió de su cargo en 2016. Desde entonces ha habido una junta gestora.

El 3 de diciembre los afiliados votarán al nuevo presidente, que se proclamará ese mismo día. Después dará a conocer a su equipo, que estará formado por 20 personas.

Tercero declaró que "ahora viene una etapa que para mí, con el tiempo que llevo al frente de la portavocía municipal y colaborando con el partido al haber una junta gestora, es una nueva etapa de ilusión para seguir creando partido y trabajar por Valdepeñas y los valdepeñeros. Ese es nuestro objetivo. Este es un paso más que damos al trabajo que se está haciendo desde el grupo municipal".

Añadió, "vemos que el partido tiene que estar en plenas funciones, con to-



CÁNDIDA TERCERO / LANZA

dos sus cargos y trabajando como tenía que haberse hecho y como tiene que ser. Trabajando cada uno desde su cargo para mejorar la ciudad".

Cándida Tercero lleva en el partido desde 2008. Es portavoz del Grupo Municipal Popular desde 2019. Anteriormente fue también concejala en 2008 y 2009.

Ahora está en el Comité Ejecutivo Provincial siendo la vicesecretaria de Planificación y Acción Política. Anteriormente fue vocal del Comité Ejecu-

MANUEL ÁLVAREZ ES EL NUEVO HERMANO MAYOR DE LA HERMANDAD DE LA VIRGEN DE CONSOLACIÓN

Manuel Álvarez es el nuevo hermano mayor de la Hermandad de la Virgen de Consolación. Esta hermandad celebrará un Solemne Novenario a la patrona de Valdepeñas del 29 de noviembre al 7 de diciembre. Este año, el novenario se ofrecerá en acción de gracias por su celestial protección durante la pandemia de la COVID-19. El día 8 de diciembre, fiesta de la Inmaculada Concepción, habrá una Santa Misa (Función Solemne) a las 10.30 horas y a las 11.30 horas se realizará una procesión de la Virgen de Consolación.

NUESTRO PADRE JESÚS NAZARENO RESCATADO REALIZARÁ UNA SALIDA EXTRAORDINARIA DE PEREGRINACIÓN AL CEMENTERIO

Nuestro Padre Jesús Nazareno Rescatado realizará una salida extraordinaria el sábado, 27 de noviembre a las 9 de la mañana de peregrinación al cementerio municipal. Esta será la primera salida a la calle de este tipo que una imagen de una hermandad de Valdepeñas realice desde que comenzó la pandemia de la COVID-19. La imagen saldrá a las 9 horas del Convento de los Padres Trinitarios hasta llegar al cementerio, desde donde, al término de la misa, regresará al Convento. Será portada por los hombres de trono, aunque por primera vez podrán portarla quienes quieran hacerlo.